

Pressemitteilung

Frankfurt, den 1.10.2014



Carlo-Mierendorff-Grundschule gewinnt

Schreibwettbewerb „Lilo Lausch – Zuhören verbindet!“ der Stiftung Zuhören entschieden

Die Theater-AG der Carlo-Mierendorff - Grundschule Wiesbaden hat den Schreibwettbewerb „Lilo Lausch“ der Stiftung Zuhören gewonnen. Ihre Geschichten „Lilo Lausch und der verzauberte Prinz“, „Der Kampf um den Schatz von Ortoplotonia“ und „Die Rettung des Zauberaldes“ hat die Juroren verzaubert! Die zehn beteiligten Kinder erhalten eine Einladung zum „Instrumentenzoo“ des Hessischen Rundfunks. Außerdem werden ihre Geschichten im hr-Hörspielstudio produziert und am Samstag, 22. November, um 14.05 Uhr in der Kindersendung „Lauschinsel“ in hr2-kultur gesendet. Als Trostpreis erhalten alle Teilnehmer eine Sammlung der selbstgeschriebenen Geschichten als Buch.

Die Entscheidung ist der Fachjury nicht leicht gefallen: „Alle Beiträge waren einzigartig und bewegend“, so ein Jurymitglied. Als Juroren fungierten Dr. Viola Bolduan vom Wiesbadener Kurier, Gudrun Hartmann von hr2-kultur, Susanne Lewalter vom Literaturhaus Wiesbaden und Caroline Sinur vom Literaturland Hessen.

Rose-Lore Scholz, Schul- und Kulturdezernentin der Landeshauptstadt Wiesbaden, über den Wettbewerb: „Besonders freue ich mich, dass Schulen aus Wiesbaden ausgewählt wurden. Die begeisterte Teilnahme und die positive Resonanz zeigen, dass solche Projekte für alle Beteiligten wertvoll sind.“ Hans Sarkowicz, Vorstandsvorsitzender der Stiftung Zuhören, ergänzt: „Als weiterer Gewinn ist zu nennen, dass durch unser „Lilo Lausch“-Projekt Grundschulen und Kindertagesstätten in Wiesbaden miteinander ins Gespräch kamen“.

„So geschah es. Lilo Lausch nahm einen funkelnden, grün schimmernden Kristall und schob ihn in die Säule. Magisches Klingeln ertönte, und sie hörten eine wunderbare Melodie und vernahmen den Zauber dieser uralten Geschichte. Gebannt hörten sie zu und vergaßen dabei, dass sie ja eigentlich Feinde waren.“ – So lautet ein Auszug aus einer der vielen Geschichten, die über 200 Wiesbadener Schülerinnen und Schüler eingesandt hatten.

Der Schreibwettbewerb für Grundschulen in Wiesbaden war vom städtischen Kulturamt und der Stiftung Zuhören im Rahmen des Projekts „Lilo Lausch – Zuhören verbindet!“ im Frühjahr des Jahres ausgeschrieben worden und wird von der Vodafone Stiftung Deutschland gefördert. Die Ergebnisse werden bei der Fachtagung „Chancen der sprachlichen Vielfalt nutzen“ am Freitag, 21. November 2014, im Kulturforum Wiesbaden vorgestellt.

Weitere Informationen: www.lilolausch.de

Bei Rückfragen: Volker Bernius
Stiftung Zuhören c/o Hessischer Rundfunk
bernius@stiftung-zuhoeren.de

Ein Projekt von



Stiftung
Zuhören

Unterstützt von



Gefördert durch die



**Vodafone
Stiftung
Deutschland**